
Convocazione, sull’ organizzazione del personale delle strutture del settore
Motorio Professionale( AFMP)

Lavoratrici e lavoratori, 

nella giornata del 18 Giugno 2018, su richiesta del Dirigente dell’Area Formazione Motoria,
nella  sala  riunioni  della  AFMP,  si  sono  incontrate  le  OO.SS.  territoriali  delle  SCA,  il  Dirigente
dell’Area FMP Prof. Lunetta  e il suo vice Prof. Grugni, per discutere l’organizzazione del personale
nelle strutture dell’Area: Ginnica e Natatoria  

Il Dirigente ha aperto l’incontro, facendo notare come il carico di lavoro, in proporzione al
personale  presente  nella  Area,  sia  in  aumento;  difatti vi  sono  diverse  attività  concentrate:  la
preparazione  del  Saggio  di  chiusura  corso  82°  AVP,  la  formazione  e  l’addestramento
contemporaneo dei corsi per AVP 82° e 83° (nel periodo 23 luglio al 3 agosto, equivalente a 3
settimane).  Questa problematica si  è venuta a creare,  oltre che a causa della programmazione
delle ferie estive, anche dal fatto che diversi formatori dell’Area sono stati autorizzati a prestare
servizio presso lo stabilimento balneare ONA nella sede VVF di Torvajanica, per partecipare alla
stagione  estiva  balneare  2018.  Per  sopperire  a  tale  mancanza  di  personale  formatore,  il  Prof.
Lunetta ha concordato insieme  al Comandante delle SCA, l’autorizzazione degli straordinari, per la
formazione dei corsi in ingresso, al personale in servizio presso la struttura ONA,  richiamandoli nei
giorni di riposo.

Il Dirigente ha dichiarato che, sulla problematica della mancanza del personale all’interno
dell’ AFMP,  è Sua intenzione in una prossima organizzazione del settore (settembre ottobre 2018),
dotare tutto il personale formatore presente nell’AFMP della “doppia patente” (formatore ginnico e
natatorio) e di ridurre il numero del personale a orario turnista. Ribadendo che se l’Area non sarà
in grado di garantire l’apertura degli impianti, garantirà solo quella della formazione degli allievi in
ingresso.

La  CGIL  auspicava  che,   a  seguito  della  convocazione  in  oggetto  (Organizzazione  del
personale  AFMP),  il  Dirigente  presentasse  un  programma  organizzativo;  pertanto  non si  trova
d’accordo nell’aspettare la proposta organizzativa del settore, per i mesi di settembre /ottobre e
chiede che venga presentata  nella prima decade di luglio 2018. In tal modo da essere trattata e
definita per il mese di settembre 2018.    

Riguardo la riduzione del personale ad orario turnista 12/36, la CGIL ha espresso negatività
in quanto, è proprio il personale turnista che garantisce, per l’intera giornata lavorativa (dal Lunedì
al sabato), il compito formativo, di addestramento e di mantenimento del personale VVF, sia quello



in ingresso che quello permanente. La CGIL ha  ribadito che le attività iniziano alle ore 06.45 per
terminare  alle  ore  18.30.  A  nostro  avviso  è  di   fondamentale  importanza  invece,  che
l’organizzazione del personale e del  settore sia pianificata ed effettuata in maniera capillare.  In
riferimento a quanto enunciato dal Dirigente dell’Area, sul carico di lavoro del solo periodo di fine
luglio, la CGIL ha ricordato al tavolo, che il settore Motorio non effettuata solo formazione, ma ha
anche il compito di gestione delle varie aree formative (palestre, campo di calcio, pista d’atletica e
piscina).  Pertanto  l’unico  periodo  a  disposizione  per  il  ripristino  delle  suddette  aree,  è
concomitante con l’assenza degli allievi, per cui il carico di lavoro persiste anche quando le SCA
sono “vuote”. 

  Questa O.S. , come più volte suggerito, si ritiene  favorevole alla “doppia patente per tutto
il personale dell’Area e  propone di unire i due settori  ginnico e natatorio, per non lasciarli separati
come  lo  sono  al  momento,  proprio  per  avere  un  sistema  organizzativo  più  efficiente.  A  tal
proposito  si  è  chiesto al  Prof.  Lunetta di  farci  conoscere   il  numero dei   Formatori  all’interno
dell’Area FMP e di quanti di loro al momento in possesso della “doppia patente”.  Alla domanda,  il
Dirigente si è limitato nel comunicare che il numero di formatori con la doppia patente nel settore
ginnico è di 3 /4 unità. A questa affermazione si è chiesto di verificare i numeri in  possesso, in
quanto sembrano esigui. 

 
 La CGIL,  ha ritenuto opportuno sottolineare che, riguardo la dichiarazione dei  Dirigenti

delle SCA e dell’  AFMP di richiamare il personale dell’AFMP, al momento in servizio presso una
struttura  di  gestione  ONA,  la  stessa  va  in  contraddizione  con  quanto  detto  precedentemente
proprio dagli stessi Dirigenti. Difatti  si erano espressi con parere negativo a tale richiesta.  Avevano
infatti  dichiarato  che,   chi  è  distaccato  presso  una struttura  ONA,   non può svolgere  attività
formativa. Per quanto esposto si è chiesto di far chiarezza nel più breve tempo possibile, per far si
che non si verifichino trattamenti impari tra il personale della DCF in servizio presso le SCA e il
personale distaccato presso lo stabilimento balneare ONA.  
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